

Bericht für das Amtliche Nachrichtenblatt der Gemeinde Rehlingen-Siersburg der TTG Fremersdorf-Gerlfangen

Trainingsbetrieb

Der Vorstand freut sich mitteilen zu können, dass nach der langen Coronapause und deren Nachwehen wieder ein verlässliches Jugendtraining angeboten werden kann. Zu folgenden Zeiten findet ein Jugendtraining statt:

**Dienstags 18:00 - 19:00 Uhr in der Nordgauhalle Gerlfangen
Freitags 18:00 - 19:00 Uhr in der Geisbachhalle Fremersdorf**

Der Verein lädt alle Kinder und Jugendliche der Gemeinde herzlich ein, vorbeizukommen.

Vereinsfahrt an die Mosel

Die TTG Fremersdorf-Gerlfangen plant für Samstag, den 24. Juni, eine Busfahrt für ihre Vereinsmitglieder.

Ziel ist Bernkastel-Kues, die näheren Einzelheiten sehen wie folgt aus:

Abfahrt: 08:00 Uhr Feuerwehrgerätehaus, Fremersdorf
Fahrziel: Moselfahrt
Fahrinfo: Fahrt ab Fremersdorf (8.00 Uhr) über Hermeskeil ins schöne Fachwerkstädtchen Bernkastel-Kues an der Mosel. Hier können Sie durch die reizvolle Altstadt bummeln und von hier aus unternehmen Sie auch eine Schiffsfahrt zum idyllisch gelegenen Kloster Machern. Dort wird im Brauhaus das Mittagessen für Sie serviert. Auf herrlicher Strecke entlang der Moselweinstraße fahren Sie anschließend nach Traben-Trarbach, wo Sie die unterirdischen Weinkeller entdecken können. Rückkunft gegen 20.00 Uhr.
Busausstattung: Einfacher Bus mit Kofferraum, Musik- und Klimaanlage sowie Ausflugsbestuhlung mit Armlehnen.
Leistungen: Busreise
Schiffahrt auf der Mosel
Mittagessen in Kloster Machern
alle Rundfahrten lt. Reiseverlauf

Treffpunkt ist um 07:40 Uhr am Feuerwehrgerätehaus. Die Selbstbeteiligung beträgt 39 € für Erwachsene und 19 € für Kinder unter 12 Jahren. Die verbindliche Zusage muss bis zum 14. Mai erfolgen. Der Preis ist bei der Anmeldung zu entrichten. Anmeldungen sind bei folgenden Vorstandsmitgliedern möglich:

Michael Blanchebarbe Tel.: 06861 / 780889
eMail : blanchebarbe.m@gmail.com
Marcel Barra Tel.: 06835 / 9555043
eMail : mbasa@web.de

Saisonabschluss

Am 26.05.2023 findet ab 19:30h unser diesjähriger Saisonabschluss in der Geisbachhalle in Fremersdorf statt. Wie in den Jahren zuvor, wird in diesem Rahmen auch die Spielersitzung abgehalten, in der die Mannschaftsmeldungen für die nächste Saison besprochen werden. Für das leibliche Wohl ist wie üblich gesorgt. Der Vorstand würde sich über ein zahlreiches Erscheinen sehr freuen.